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令和６年　第１０回山北町教育委員会議事録



令和６年１０月３０日

水野教育長 　いよいよ１０月も残りわずかとなり、中頃までは暑い日が続い
ておりましたが、あっという間に季節も変わって急に寒くなりま
した。季節の変化で体調を崩されないよう、ご留意いただければ
と思います。１０月はいろいろな行事がありました。まずはじめ
の向原保育園の運動会は、ちょうど雨が降り始め開催が危ぶまれ
ましたが、学年ごとに１種目ずつ行って終了し、後日改めて実施
することになりました。幼稚園、こども園、小学校の運動会はお
天気にも恵まれ、無事に開催することができました。私も学校の
運動会を久しぶりに見まして、以前と比べて方式は変わりました
が、コンパクトな中でも整理された運動会ができたのかなと思い
ます。子どもたちの一生懸命に取り組む姿が印象的でした。教育
委員の皆様にもご出席をいただきありがとうございました。
　１０月６日にはスポーツの秋まつりが開催され、こちらも天候
が不順であった関係でいくつかの種目は中止せざるを得なかった
のですが、それ以外の種目については実施することができ、町民
のみなさんや子どもたちが活躍できたのかなと思います。
　それから、１０月２５日には西湘地区教育委員会連合会の研修
視察でねむの木学園を訪問し、園生の作品や運動会の練習場面を
見学することができました。
　それでは、ただ今から令和６年第１０回山北町教育委員会定例
会を開催します。

　

水野教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

こども教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

水野教育長 　前回議事録について説明をいただきましたが、ご意見・ご質問
はありますでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。前回議事録については承認されたことと
いたします。
　続きまして教育長報告に移ります。

水野教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

水野教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

水野教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

水野教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前９時５０分］

山北町教育委員会会議の経過


